

園だより

★ 12月

のびやかふたば

令和6年12月2日
社会福祉法人共生会
白鳥ふたば保育園

元旦に起きた能登半島沖地震、翌日の羽田空港での衝突事故と

2024年は悲しい幕開けでしたが、世界中から注目されている大谷翔平選手

の活躍は、私達に沢山の勇気を与えてくれました。そして子ども達からも～。

一日に何度も笑顔になり、優しさや前向きな気持ちを導いてくれます。しかし、今の日本の子ども達の幸せ度調査では38か国中37位という低さ。学校教育も雀の学校（雀の学校の先生は鞭をふりふりチーパッパッ）から、メダカの教育（誰が生徒か先生か、みんなでお遊戯しているよ～）へと変えていくことが必要だといわれています。その人の土台

となる乳幼児期。毎日関わる私達も一人の人として尊び、共に成長していきたい

ですね。家族の時間を楽しみ、よいお年をお迎えください。

園長 佐々木ひとみ

【行事予定】

- 13日（金）身体測定
- 19日（木）0歳児健診
- 25日（水）クリスマス会

❀ 12月の保育目標 ❀

- 冬の外気に触れながら身体を十分に動かして遊ぶ
- 冬の自然や年末の様子、生活の変化に関心をもつ

- ☆ 今年度より、新年のご挨拶はコドモンで配信させていただきます。
- ☆ 12月29日（日）～1月3日（金）保育園はお休みになります。
来年、元気な姿でお会いしましょう！良い年をお迎えください。

わたぐも（0歳児）

子どもの姿

先月は公園へのお散歩と園庭遊びを増やすことができ、秋の自然を感じながらたくさん身体を動かして遊びました！どんぐりを指先で器用に摘み集める子、「あーん」とお口に持っていこうとする子、紅葉した葉をじーっと見つめる子.. 毎日一人一人違う可愛らしい動きを見せてくれるわたぐもさんです！寒さに負けず、今月もたくさん身体を動かして楽しみたいと思います♪

おひさま（1歳児）

子どもの姿

室内遊びの中でお友だちと手を繋いで歌を歌いながら歩くことを楽しみました。初めて、お友だちや保育士と手を繋いで園の周りや、公園に散歩に出かけました。色づいた葉っぱを見つけ「あかだ！きいろいね！」などおしゃべりを楽しんでいます。どんぐりも沢山見つけ、秋の自然に触れることができました。

あおぞら（2歳児）

子どもの姿

散歩に出かけ、思う存分自然を満喫することができました！安全に気をつけながら少し遠くの公園にも行けるようになり、一段と成長を感じています。戸外では元気に体を動かす一方、室内ではハサミを使い、じっくり取り組む様子も見られます。友だちと楽しい気持ちを共有しながら、毎日笑いが絶えないあおぞらさんです♪

そよかぜ（一時保育）

子どもの姿

園庭だけでなく近隣の公園に行って、沢山遊ぶことができました。ドングリや落ち葉を拾って秋の自然に親しむことや、遊具を使って身体を動かすことを楽しみました。また、1,2歳児のお子さんたちを中心に、ままごと遊びなどを通して会話を楽しみながら遊ぶ姿も増えてきました。

うみ（3・4・5歳児）

子どもの姿

3歳児（うきうき）

親子レクが終わり、楽しみにしていた遠足があった11月。重い荷物を持って歩き、自分で荷物を広げて準備する姿に自分でやってみよう、自分でできるという気持ちを感じられ成長しているなあと思いました。また、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむだけでなく、困っていたら助言してあげたりと友だちを気にかけて思いやり、仲間意識が深まってきたように思います。

4歳児（わくわく）

少し難しい遊びにも挑戦してみるようになったり、何事にも「やってみる！」と挑戦して自信がついてきました。きらきらさんと一緒に取り組んでいる当番活動も、いつの間にかわくわくも積極的に取り組むようになっていて頼もしい姿に、成長を感じました。

5歳児（きらきら）

秋の遠足ではうきうきさんの手を繋ぐ姿に優しさの中にも頼もしさを感じました。生活の中ではテーブルや椅子の準備、テーブル拭きや、友だちのコットの片付け、「今は静かにする時間だよ」と声をかけたりと率先して動く姿が多く見られるようになりました。一人ひとり充実した様子が伺えます。さらに、来月のクリスマス会に向けて皆で気持ちを合わせていきたいです！

こどものつばやきコーナー

♥ 「WA になっておどろう」を踊っていると突然、本棚から絵本の図鑑を持って来て、本を開きワニの絵を指差し「ワニ！おんなじ！！」と。「WA に」と「ワニ」が結びついた大発見でした！！